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令和６年度 第５回 学校運営協議会 議事録 

記録：大内 

 

■日時：令和 ７年 ２月 ２２日（土） １３:００〜１５:００ 

■場所：小金井第四小学校 会議室 

■出席者：  

＜学校運営協議会委員＞ 

山口 縁 副会長   天野 達彦 委員  杉山 雅楽子 委員  日下部 順子 委員  

杉山 孔宏 委員   鈴木 由里 委員  渕上 直美 委員    前田  剛 委員    

服部 知郁 委員 

＜学校職員＞ 

諏訪 伊都子 校長   勝呂 創太 副校長   大内 智之 主幹教諭 

■欠席者：新保 佳子 会長         

 

１ 学校経営のこれまでの取組と来年度の方針について 

◯今年度の取組について 

・「四小スタンダード」を掲げ、今年度は生活指導を重点に実施した。来年度は、国語の教科研究を 

通して授業改善を進めていく。小金井市教育委員会の研究奨励校の指定も受けた。 

・まなびポケットを活用した配布物のデジタル配信を進めていく。 

◯令和７年度の取り組みについて 

・第１会議室はさわらび学童の分室とする。 

・ひだまり教室を３階西の旧パソコン室に変更し、現ひだまり教室を会議室にする予定。 

・新１年は９０名３学級予定のため、１階西側の３教室（現４年）を使用する。 

・保幼小連携として、１年生が安心して学校生活を過ごすためのスタートカリキュラムを導入する。 

◯令和７年度の生活時程について 

・月曜日に朝読書、火曜日に朝会を実施する。落ち着いて週の始めをスタートさせたい。 

・水曜日にクラブ、委員会を実施する。 

◯令和７年度の運動会について 

 ・午前中開催。各学年２種目に加えて、全校競技ができないか検討中。 

 ・５年生は、全力走と団体競技の２種目とすることを検討中。 

◯令和７年度の学習発表会について 

 ・令和７年度は従来通り舞台発表。 

・令和９年度以降は舞台発表にとらわれない児童主体の学習発表に変更することを検討中。 

◯令和７年度の工事について 
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・教室の照明が LEDに交換される。 

 ・器楽室にエアコン設置予定。 

 ・校舎内の雨漏りが年々ひどくなっている。修理予定の情報はない。 

 

２ 教育活動についてのアンケート結果 

◯傾向としては、昨年度とあまり変わらない結果となった。 

◯自由記述のご意見、学校運営に関して、運動会の午前開催、運動会の開催時期、１０歳を祝う会、 

令和６年度から５年生の移動教室が変更になったこと、電話連絡網、教員による下校見守り、学習指

導、保護者面談、体育着、給食の時間、水泳の指導回数、オンラインの活用、報告メール（注意喚

起）について、回答した。 

〇学校評価のまとめについて 

 ・課題となった「書く力」を来年度は育てていきたい。 

 ・教員のデジタルコンテンツの活用が進んだ。児童の ICT機器活用を進めていきたい。 

 ・いじめ防止方針、子どもの権利条約について繰り返し児童に伝えていきたい。 

 ・相談しやすい体制づくりを構築していく。 

 ・セーフティ教室における保護者の参加率をあげていきたい。 

 ・ハチドリプロジェクトについての取り組みを保護者に対してもっと発信していきたい。 

 ・まなびポケットを活用した発信が、学校と保護者の双方向からできたらよい。 

  

３ 協議 

・さわらび学童が会議室に移る経緯は？ 

 ⇒さわらび学童の人数が増えているため、学校施設を貸し出すことになった。 

・校舎や体育館もだいぶ古くなっている。 

・教室の使い方を考えていかないと、学童と放課後子ども教室が混在してしまう。 

⇒３階視聴覚室を放課後子ども教室が利用することで、混在を解消していきたい。 

 

・教育活動の変更については、丁寧にやってもらっている。 

・学習発表会の今後について、保護者からの意見をどう聞いていくのか。 

・変更点については、保護者会や全体で集まる時に、一緒に合わせて伝えてもらえると保護者にも伝わ 

りやすいのではないか。 

⇒PTAの会議、学校からのお便りを通して、発信しながら共に考えていく。 

 

・学校評価アンケートに答えているのが全体の３割。もっと担任から保護者に周知するとよい。 

 ⇒学校評価アンケートが３割という現状を、周知していく必要がある。 
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・学習発表会の内容で劇がなくなってしまう場合、クラブ活動で劇のようなものはあるのか。 

⇒ダンスクラブがある。 

クラブ活動については、毎年、子どもたちに新設クラブを考える機会を設けている。 

・四小は読書に力を入れている。それが、劇につながるか、他のことにつながるかだと思う。 

劇にこだわる必要はないと思う。 

 

・校舎内の雨漏りが気になる。学校は避難場所にも指定されているし、子供たちの活動に影響がでてい

ないか心配である。 

・校舎の安全性について、アセスメントが必要なのでは。 

・子供たちに何かあってからでは遅い。子供たちが日々良い環境の中で学習できるようにさせたい。 

・避難所になる場所でもあるので、自治会からも修理を要望していきたい。 

・施設の不具合については、市に現状を言い続けていくしかない。 

・学校運営協議会として提言していくべきである。 

・子供の安全が大事なので、市に現状を訴えていきたい。 

・雨漏りについては、業者を入れて検査をし、提言していくことが大切ではないか。 

八潮市の陥没のようになってからでは遅い。市に強く訴えていきたい。 

⇒校舎内の雨漏りについては、学校としても修繕を継続してお願いしていく。優先すべき改修場所を 

常に考えて市に要望していく。 

 

・今年度、四小と保幼小の連携ができた。（連合音楽会の練習見学 展覧会における、造形遊びの交流

など）学校側の努力を感じる。保育園生が入学を楽しみにしている。 

 

・コミュニティ・スクールリーフレットは、地域コーディネーターの皆様と、保護者の方で、デザイン 

を専門としている方にお願いして案ができあがった。皆様の協力をいただき完成に近づいている。 

 

・全校朝会が火曜日になることは良い。落ち着いてできる。２学期は運動会だけでも、ものすごいエネ

ルギーを使っている。学習発表会もフレキシブルに対応していく必要がある。 

通知表に関しては、一言でも保護者としては所見があると嬉しいのではないか。続けて欲しい。 

作品展は素晴らしかった。音楽も和やかで良かった。写真を見ていても子供たちが生き生きしてい

た。不登校の児童にも先生方がフォローをよくしていた。 

 

・大きな事件、事故もなく１年を終えることができそう。ふれあいポリスが声掛け運動をしている。子

供たちも挨拶をしているのがよかった。貫井神社がテレビに報道されたことで通学路の心配をした

が、何事もなくよかった。 
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・数年前から、１月に南中の避難所運営訓練をしている。マニュアル化できた。中学生ボランティアも

１３名参加してくれた。 

 

４ 地域学校協働活動報告 

・１１月２３日に地域コーディネーター安村さんを中心に防災フェスを実施した。 

・１月には地域未来塾を冬休み中に実施。放課後こども教室と共同で実施した。 

・１２月に地域学校協働活動として、「小さな田んぼ」しめ縄づくりも実施した。 

田んぼに関する活動を１年を通して実施できた。 

・学校支援として、ミシンボランティアを実施した。学校評価から「他のボランティアもしてみた

い。」という声があるので、企画していきたい。 

・２月４日新入生保護者説明会の中で、本校のコミュニティ・スクールについて説明を行った。 

 

５ 次年度の学校経営方針、令和６年度学校評価のまとめについて承認確認→全員 同意  

 

６ 事務連絡  次回開催について 

   令和 ７年 ５月 １７日（土） １４時～１６時  

場所  小金井第四小学校 会議室予定 

 


